
ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 
betreffend Sonderurlaube im BMASK 

Bezugnehmend auf die Anfragebeantwortung 6309/AB 1 von 2 vom 20.11.2015 

zu 6547/J (XXV.GP) ergeben sich im Zusammenhang mit der Gewährungspraxis von 

Sonderurlauben im BMASK folgende weitere Fragen, die Steuerzahler und 

Staatsbürger interessieren könnten. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende 

ANFRAGE 

1. Wie hat sich die Genehmigung von Sonderurlauben im BMASK in den Jahren 

2008 bis 2015 entwickelt? 

2. Wie verteilen sich diese Sonderurlaube des Jahres 2015 auf die einzelnen 

Monate Jänner bis November 2015? 

7302/J 1 von 1

vom 03.12.2015 (XXV.GP)
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